

Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse präsentiert Fotografien des Wettbewerbs „Jugend fotografiert“

Suhl, 28. Januar 2016

Seit mehreren Jahren fördert die Rhön-Rennsteig-Sparkasse das Projekt „Jugend fotografiert“, das engagierten Jugendlichen alljährlich ein Podium für kreative Fotografie und Kommunikation bietet. Organisiert wird der Wettbewerb durch die Meininger Museen und die Offene Arbeit Meiningen.

Im Jubiläumszyklus „190 Jahre Sparkasse in der Region“ wurde das Motto „SAUSTARK – Ein Sparschwein geht auf Reisen“ in den Mittelpunkt gestellt. Fast 400 Exponate wurden der Jury vorgelegt. Eine Auswahl der besten Motive ist seit 28. Januar 2016 in der Sparkassenfiliale Suhl-Steinweg zu besichtigen. In einer Ausstellung, die während der Geschäftszeiten von Montag – Freitag zu erleben ist, geht der Betrachter gemeinsam mit der „Symbolfigur des Sparens“ auf eine Reise an ganz verschiedene Orte des Erdballs. Der Kreativität der jungen Fotografinnen und Fotografen waren dabei keine Grenzen gesetzt.

Filialleiter Thomas Jahn zeigte sich begeistert von der Vielfalt der Bildmotive: „Es ist beeindruckend, mit welcher vielfältigen Ideen das Wettbewerbsmotto umgesetzt wurde. Ich freue mich besonders für unsere Kunden, die ihren Besuch gleichzeitig mit inspirierenden Erlebnissen verbinden können.“

Interessierte Besucher, Freunde, Bekannte und Familienmitglieder der Ausstellenden sowie natürlich alle Sparkassenkunden können die Exposition vom 28. Januar bis zum 23. März 2016 besichtigen.

Michael Kraus
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de